Nombramientos de altos cargos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S

El Caudilla nombra nuevos consejeros

Madrid, 16. — El Caudillo lista y de las JONS. Jefe Nacional de Falange FRA. Española Tradicionalista y de las JONS ha dispuesto los si-

españolas.

Nombramiento de jefe nacio-nal del SEU a favor del ca-marada Carlos María Rodríguez de Valcárcel.

Cese del camarada Fernan-

do María Castiella en el cargo de delegado nacional del Servicio Exterior de la Falange y nombramiento de dicho camarada para la dirección del Instituto de estudios po-

Nombramiento del cama ada Antonio Riestra del Moral para el cargo de delegado nacional del Servicio Exterior.

NOMBRAMIENTO DE NUE-

VOS CONSEJEROS El Caudillo y Jefe Nacional de Falange Española Tradi-cionalista y de las JONS firmó ayer dos decretos por los que se nombran consejeros nacionales de la Falange a los camaradas Juan Antonio Suances, ex-ministro de In-dustria y Comercio y a José María Gutiérrez del Castillo, jefe central del SEM.

Hoy a las doce en el Palacio de El Pardo y en presencia del ministro secretario general del Movimiento cama-rada Arrese y de los jefes de las casas militar y civil de S. E. el Caudillo, se tomó ju-ramento a dichos consejeros y al camarada Fernando María Castiella, nuevo director del Instituto de estudios políticos y consejero nacional de Falange Española Tradiciona-

DE LA MANANA GRÁFICO Y DE INFORMACION GENERAL DIARIO

Año - Húm. 2.611

Centa, Miércoles 17 de Marzo de 1943 🔷 Ejemplar, 25 céntimos

guientes nombramientos; Cese del jefe nacional del SEU, ca marada José Miguel Guitarte, por haber sido designado para ocupar el cargo de secretario de las Cortes españolas. TORY JURATOR SUS CATGOS IOS PROCUPATORES EN CO

Fueron leidos los nombres de los miembros de la Mesa y quedaron constituídas las Comisiones

El camarada Arrese conferenció con el presidente

EN LA PARTE CENTRAL DE la mañana de hoy el presi-LA CORTES SE HA COLOCA-DO UN MAGNIFICO DOSEL

Madrid, 16. — En 1a parte central de 1as Cortes españo-1ar y en 1as escalerillas de la carrera de San Jerónimo, ya se ha colocado un magni-fico dosel de las grandes so-lemnidades y se están terminando las obras del fondillo para el acto de inaugurar las Cortes españolas En la misa de Espíritu San-

to que se celebrará mañana a las once y treinta en la iglesia de San Jerónimo el Real oficiará el arzobispo primado de Toledo, doctor Plá y Denie1.

A la misa concurrirán todos los procuradores, el Gobierno Junta Política, autoridades y jerarquias. - CIFRA.

EL PRESIDENTE DE LAS COR TES PERMANECIO TODA LA MAÑANA EN SU DESPACHO OFICIAL

Después giró una visita a las distintas dependencias dei dificio

Madrid, 16. — Durante toda

la mañana de hoy el presidente de las Cortes estuvo en su despacho oficial donde recibió numerosas visitas de Production de procuradores, casi todos los cuales lucían el uniforme

Alfaro y secretario primero, marqués de la Valdavia, en unión de los cuales visitó el hemiciclo y las distintas depen cias de la casa. - CIFRA.

TODOS LOS PROCURADO-RES SE ENCUENTRAN EN MADRID

Madrid, 16. _ Ya se encuentran en Madrid todos los Procuradores en Cortes que esta tarde a las tres y media jurarán sus cargos. - CIFRA.

A LAS TRES Y VEINTE EM-PEZO LA SESION

Madrid, 16. — A las tres y diez llegó a las Cortes el presidente don Esteban Bilbao, quien en su despacho oficial recibió la visita de los miem bros de la Mesa, algunos miem bros del gobierno y numerosos

de F. E. T. y de las JONS Los A la una le visitaron el vi-cepresidente primero de las algunos otros vestian el cha-Cortes, camarada José Maria

El ministro secretario del Partido camarada Arrese, estuvo conferenciando con el presidente de las Cortes unos minutos antes de empezar la se

A las tres y veinte el pre-sidente de las Cortes don Es-teba Bilbao salió de su despacho y se dirigió al hemiciclo. Lucia uniforme de mi nistro e iba seguido de 10s viceptesidentes señores Alfaro Carrero y oficial mayor, señor Gamoneda.

A dicha hora comenzaron a sonar los timbres e inmediatamente quedaron poblados los escaños de Procuradores, los cuales ocuparon sus asien tos por orden alfabético.

El presidente de las Cortes españolas ocupó su sitial y a su derecha el señor Alfa-ro y a su izquierda el señor

Delante de la mesa presidencial en los asientos colo cados al efecto, tomaron asien to 10s distintos miembros de1 Gobierno, entre los cuales figu raba el nuevo titular de la cartera de Justicia, don Eduar do Aunós.

Más a la espalda de la presidencia, los miembros de la Junta Política, el doctor Eijo Garay y los señores Agus tin Aznar, Elola, Mora Figue-roa, Castiella, Manuel Val-dés, Pilar Primo de Rivera, Sánchez Mazas, Sanz Orrio y

Inmediatamente, el presi-dente hizo uso de la palabra para concedérsela al primer secretario señor Marqués de la Valdavia, quien procedió a leer la ley de la Jefatura del Estado por la que se crean las Cortes españolas. Terminada

señor Rivero Meneses procedió a leer el reglamento de las Cortes.

A las cuatro y cuarto, terminada la lectura del regla mento, el secretario señor Guitarte procede a leer los nombres de los procuradores. Una vez leídas la lista de todos ellos, el señor Paguagua, secretario procede a leer los nom bres de 10s que integran 1a Mesa de 1as Cortes españolas y a continuación 1a fórmula del Juramento.

Fórmula del Juramento: "En nombre de Dios y sobre los Santos Evangelios juro desempeñar el cargo de Procurador de Cortes con la máxima y exacta fidefidad al Jefe del Estado y Generalisimo de nuestros gloriosos Ejércitos en los principios que forman el régim n de la nación y en el servicio siemprie de los destinos de la Pa-

A las cuatro y media en punto empieza el Juramento, que se hace sobre los Evangelios. En primer término juran los miembros de la Mesa de las Cortes y a continuación los miembros del Gobierno, em pezando por el conde de Jordana. Seguidamente jura 1a Junta Politica, comenzando por el obispo de Madrid-Alcalá Dr. Eijo Garay. Después de la Junta Política juran los demás procuradores por orden alfa-bético en que están colocados.

LAS COMISIONES

Madrid, 16. -- La Comisión Perman nte de las Cortes que da integrada por los siguientes procuradores.

Don Alberto Alcocer, don José Luis Arrese, don Sev. ri-no Aznar, don Eduardo Calle-jón, don Demetrio Carceller, don Folipe Chemente, obispo de Madrid-Alcalá Dr. Eijo Ga-

(Pasa a la quinta.)

En Jarkov, Bielgorod y Kursk, las fuerzas alemanas han conseguido nuevos terrenos

56 aviones bolcheviques fueron derribados

cado oficial del alto mando

"En la región de Jarkov, Bielgorod y Noroeste de Kursk nuestro ataque ha conducido a nuevas ganancias de terre-

Un grupo de fuerzas enemi-gas ha sido cercado al Sureste

Berlín, 16. — Gran cuartel Han fracasado los duros en el curso de combates a corgeneral del Führer. Comuniataques de los soviets al Oes-, ta distancia. te de Bielgorod.

En el sector del lago Il-men el adversario intentó ayer romper las líneas alemanas ponindo en la acción importantes fuerzas pero todos 10s ataques han fracasado ante el fuego eficaz de las armas defensivas alemanas y a veces

Los bolcheviques han perdido ayer 56 aviones, 4 de ellos derribados por los cazas eslovacos.

Cuatro aparatos alemanes no regresaron a sus bases.

En Africa del Norte la jornada ha transcurrido en cal-

Aviones aislados enemigos han volado ayer sin arrojar bombas sobre el Oeste de Ale-

La noche pasada aviones pesados alemanes bombardearon con éxito el puerto británico y base naval de Grimsby. — EFE.

Don Eduardo Aunós dedicó ayer la mañana a visitar a los distintos ministros

Madrid, 16. _ El nuevo ministro de Justicia, don Eduardo Aunós, dedicó la mañana a visitar a los distintos ministros en sus despachos oficia-

Jurará su cargo mañana a las tres y media de la tarde. - CIFRA.



"Señores procuradores: No temais que quien en este instante va a encomendaros sobriedad en la palabra vaya a quebrantar la consigna.

En primer lugar un saludo cordial a todos vosotros, que ostentais aquí la representación de España y de nuestra solidaridad con este Gobierno, cuyos méritos se realzan en toda ocesión y se aquilatan al rededer suyo y del glorioso Caudillo, acreedor tantas veces a la gratitud de los verdadercs españoles, porque salvó a la Patria de la más grande tragedia que conocieron los si clos. Porque superando las dificultades del momento histórico, rige con pensami nto sereno el rumbo harto completo de los destinos nacionales. (Muy bien. Grandes aplausos.)

(A la hora de cerrar nuestra edición no hemos recibido el final del d scurso, el cual publicaremos en nuestra edición de mañana.)

ESTAMPAS DE NUESTRA GLORIOSA DIVISION



El correo ha traído prensa españo la.

Sesión contínua de 5 a 1. Gran estreno en español La gran producción titu-

El pequeñuelo

con Lucien Baroux, Gabrie-lle Dorziat y Pauline Carton.

RELIGIOSA

SANTORAL DEL DIA. Santos Alejandro, Teodoro y Pablo, mrs.; Patricio, ob. y cf. José de Arimatea, cf.; y Ger

A PROPOSITO DEL EVAN-GELIO DE LA DOMINICA PA SADA. - II. -Las tentaciones de Jesús. — 1.º — Porque Jesús siendo Hijo de Dios per-mitió que el diablo le tentase. Primeramente para que nadie en este mundo, por santo que sea, se crea inmune y seguro de tentaciones; y con ello se tendrá mayor confianza en Je sús solicitádose su remedio y ayuda, pues sabe por experien cia propia 10 que son las ten taciones.

2.º Las armas, ofensivas de Satanás. La gula, la averi cia y la soberbia son las armas que esgrime el enemigo de las almas. Responden a las tres famosas concupiscencias de que nos habla el Evange-

1ista San Juan. 3. Las tres armas defensivas de Cristo. - Con la palabra y con el ejemplo, res-pondió muy adecuada y victo riosamente el Señor, como quien era. Opone a los dichos de Satanás palabras de la Escritura Santa con las que derrota al enemigo en toda la línea. Detrás de tal victoria, conreguida con tales armas, no es extraño que descendien sen a su vera legiones de angeles para ofrecer lauros y co ronas al vencedor glorioso. Al vencedor, que ya preventiva-mente se había abastecido de otras armas ejemplares; es a saber del ayuno corporal, que El no necesitaba, pero si nosotros para templar nuestras pasiones; de la vigilancia cua renta noches, velando El por 10s que dormimos con peligro de ser asaltados; y de la oración a su Padre, para que aprendamos a dar también su alimento a la par de superior y angélica del alma, ya que fomentamos con insistencia y con preferencia la parte inferior, o sea, nuestro cuerpo y los cuidados temporales.

MISA PARA MANANA. San Cirilo, ob. de Jerusalén, cf. y dr. Segunda, y tercera oraciones secretas y post de la feria y por la paz. Credo. Ulti mo Ev. de la feria; o misa de la feria segunda y tercera oraciones secretas y posts de San Civilla y por la paz. Prefacio. Cirilo y por la paz. Prefacio de Cuaresma.

Anúnciese en EL FARO

POLO DE LE GOLO DE LE GOLO DE LA CONTROL DE

Adjudicación de viviendas

Vivienda número 19. - Ca-, rriada de Hadú, sin número lle del General Aranda núme ro 3, tercer piso. Renta 110 pesetas. A don EMILIO LA-MORENA PULIDO. Número del Boleto, 69.

Vivienda número 20. - Calle de Alfau número 13. Renta 125 pesetas. A don JULIO LU-QUE GOMEZ. Número del Bo leto 1042

Vivienda número 21. - Calle de Galea número 12, 6 piso, Renta 115 pesetas. A D. AN-GEL ARRIAGA ARNAL. Número del Boleto 302.

Vivienda número 22. — Pasaje Alhambra número 14. Ren ta 50 pesetas. A FANTOMA BEN MOHAMED URIAGLI Nú mero del Boleto 1366.

Vivienda número 23.

(detrás de la Estufa). 65 pts. A D. JOSE RUIZ GUE-RRERO. (Cambio). Número del Boleto 54.

Vivienda número 24. saje de las Heras, número 7. Renta 15 pesetas. A doña AN-TONIA SANCHEZ RODRI-GUEZ. Número del Boleto 275.

Vivienda número 25. - Casaje de Matre, Casa sin nume ro. Renta 27 pesetas. A don MODESTO GONZALEZ DIAZ. Número del Boleto, 77.

Vivienda núm ro 26. - Calle Almirante Lobo número 11 bajo, izquierda. Renta 60 setas. A doña ISABEL MEN-DOZA. Número del Boleto 21.

Ceuta 16 de marzo 1943.

OTICIARIO

MISAS

A las diez y cuarto de ayer en la Iglesia de Nuestra Senora de los Remedios se dijeron misas en sufragio del alma del que en vida fuera brigada de Regulares de Ceuta, ascendido por mérito de guerra dno Abelardo Miquel Lara, en su VI aniversario del fallecimiento.

A este acto asistieron sus fa miliares y gran número de compañeros y amigos.

Reiteramosle a su madre do ña Mercedes Lara y demás fa-milia la expresión de nuestro sentimiento.

VIAJEROS

Procedente de Alcazarquivir donde presta sus servicios y después de pasar una tempora da enfermo, llegó a ésta ayer y continuó su viaje a Málaga donde pasará una temporada de reposo el oficial de Correos don Francisco Muñoz.

-Para Madrid marchó en el correo de ayer el farmacéutico de esta localidad don Fran cisco Romero.

-De Sevilla regresó después de pasar unos dias en aquella capital don Envique Aragón Diaz, comerciante de esta pla-

-También regresó de Madrid y Barcelona el comerciante de esta localidad don Antonio Sánchez Mula

TOMA DE DICHOS En la Vicaria se ha efectuado la ceremonia de la toma de dichos de la señorita Pura Diaz Tirado con el funcionario municipal don Adolfo Blanco Muniz, apadrinando a

la futura pareja don Ismael

Seguros, Acciden-

En beneficio de sus asociados y sin recargo alguno en sus cuotas, paga el Subsidio Familiar, Subsidio de Vejez y seguro de Maternidad, correspondiente al personal ac-

cidentado por todo el periodo que dure la baja Asegure Vd. también su personal en Mutua de Ceuta y gozará de los múltiples beneficios que ofrece además del anunciado

Oficinas: Ceuta: Falange Española 51 Tetuán: Plaza Jose Antonio 11.

8-0-3 Ceuta. 2-1-0 Tetuán

Puyoles y don Manuel Martinez Tonda.

La boda se celebrará el pró ximo día 10 de abril. Nuestra enhorabuena.

BAUTIZO

En la iglesia de Nuestra Se ñora de Africa se celebró el bautizo de la hija del teniente de Infanteria don Luis Cres po Gavilán y doña Africa López Utor, a la que se le impu-so el nombre de Maria de

A Jaén marcha don José de la Rosa Alcaraz en unión de su familia.

A MADRID

Marchó a Madrid el comer-ciante don José Ibañez Canto, acompañado de su señora

ENFERMA

La niña Afriquita Orozco del Oimo, guarda cama desde hace unos días con fuerte ataque gripa1. Celebraremos su pronta mejoria.

SESION

Esta tarde a las 17 celebra sesión ordinaria la Comisión Permanente de la Gestora Mu

ENFERMO

Se encuentra enfermo el muy ilustre señor don José Ro driguez-Martin y Fernández, canónigo de esta Santa Iglesia Catedral, al que deseamos un pronto alivio.

FALLECIMIENTO

A la edad de 60 años falleció ayer en nuestra ciudad don Antonio Corral Sánchez persona conocida por cuyo motivo su muerte ha sido muy senti-

Sus familiares están recibiendo infinidad de pésames, a los cuales unimos los nuestros sinceros.

RACIONAMIENTO DE

Se están repartiendo las nuevas cartillas, contra presentación de la cartilla de racionamiento de viveres, todos los días, de 9 a 1 y de 4 a 6, salvo los jueves y domingos, en las oficinas de la Cia. Canariense Marroqui de Tabacos S. A., calle Calve Sotele, 26.

Como ya saben nuestros lec tores hace unos días marchó a Madrid en unión del Alcalde de esta ciudad una comisión de Fuerzas Vivas con el objeto de hacer entrega al director general de Aduanas de una placa, recuerdo del agradecimiento de esta ciudad por 10s beneficios otorgados y por su desvelo en pro de los intereses comerciales.

Ayer se verificó en Madrid el acto de la entrega de esta placa homenaje y transcribimos el telegrama que se ha re cibido en el Ayuntamiento, puesto en la capital española por el alcalde señor Vidal Fernández, que dice más de cuanto podamos de momento este importantisimo

"Recibida comisión esta ma nana por ministro verificada solemnemente mediodía salón subsecretaria entrega placa homenaje director Aduanas con asistencia subsecretario al to personal dirección profeso rado y alumnos. Ofreci placa breves palabras de agradecimiento hacia ministro, director este contesto con palabras muy amables para Ceuta co-mo también subsecretario, am bos recalcando forma como Osuta ha correspondido al be-neficio que representa orden ministerial afirmandonos continuar laborando por ciudad. Comisión agasajada por direc tor bajo presidencia subsecre tario. Satisfechisimo por aten ciones recibidas rogamos1e tras lade este contenido entidades interesadas. Vidal, Alcalde."

NOTA DE INTERES

En ninguna factura podrán figurar recargos por envases o embalajes de los productos consignados en ellas, salvo en los casos en que por la Ley, estén autorizados expresamente, en cuyo caso debará hacerse constar.

En la venta de artículos sometidos a precio de tasa no podrán los comerciantes, alegar, para justificar su venta a mayor precio, haber comprado con anterioridad al señalameinto de tasa y por consiguiente más

La legislación vigente prohibe de manera terminante por tanto, que todos los artículos, cualquiera que sea la fecha de su adquisipor el vendedor sean vendidos a precio superior del señalado en tasa.

PROYECTA HOY En continua

desde 1as 5. POR ULTIMA VEZ la simpática película nacio-nal, creación de la nueva estrella española, la actriz cantante de 15 años OLVIDO GUZMAN

CONTENTA ESTOY

secundada por ANA MARIS-CAL, TONY D'ALGY, JOSE M.ª SEOANE y ANTONIO RI-QUELME. ¡No deje de veria que hoy es

el último día! Mañana Jueves presentación 20th Century Fox en español. SU NOMBRE EN LOS PERIO-

DICOS pos Barry K. Barnes, Margaret Lockwood y Emlyn Wi-

El sábado Balet y Blay presenta una UNIVERSAL en español. Los más famosos cómicos de la pantalla Bud ABBOTT y Lou COSTELLO en AGARRAME ESE FANTAS-MA!

con Mischa Auer y las célebres Hermanas Andrews.

LA OCTAVA MUJER DE BAR BA AZUL

Lubitch - Claudette Colbert-Gary Cooper. LUZ DE GAS

Dickinson - Diana Wynyard-Anton Wolbrouck. MI ADORABLE SECRETARIA

Maruchi Fresno-Luis Prendes-Lily Vicente.

EL PAN Y EL PERDON

Marcel Pagnol - Raimu-Charpin. ANGEL

Mariene Dietrich - Melwyn Douglas - Herbert Marshall. ...y es que: "Lo mismo ahora que antes,

10 mejor se ve en Cervantes".

www.mannonnonnonnon Delegación Provincial de Trabajo

Conforme al calendario de Fiestas Oficiales el próximo viernes día 19 de marzo, FIES-TA DE SAN JOSE, está equiparado a domingo, en cuanto a los efectos de trabajo con el carácter de RECUPERABLE. Ceuta, 16 de marzo de 1943. El Delegado accidental,

Antonio Cazalla.



D. Antonio Corral Sánchez

Falleció ayer a la edad de 60 años. R. I. P.

Sus desconsolados hermanos, María, Rosalía y Jo-sé (ausent.s); hijos, Bartolomé, Josefa, Margarita, Rosalía y María; hijo po lítico, Francisco García Gar-cía, sobrinos y demás familia.

Ruegan a sus amista des encomienden su alma Dios y asistan a la conducción del cadáver, que tendrá lugar, hoy, día 17, a las doce horas de la mañana, desde la casa mortuoria hasta el lugar de costum-

Vivia: Alfau n.º 7.

cional el antiguo Congreso, remozado, con su nuevo espiritu y su nueva 1etra conce-bidas en 1a doctrina fundamental de nuestro Movimiento. En aquel ámbito de di-mensiones nacionales e históricas prestaron su juramento y tomaron posesión de los cargos representativos y tecnicos, para 10s que han sido designa dos por el Caudillo, los nue-vos procuradores en Cortes. Nacen las Cortes Españolas

en un impulso creador, constructivo e infinitamente pa-triótico. Con ello, a la par que vuelve a reanudarse en España una tradición histórica, legisla sobre firmes b de conceptos jurídicos y de técnica política..

Así sa expresa en el preambulo de la Ley de creación de las Cortes. "La creación de un régimen jurídico, la ordenación de la actividad administrativa del Estado, el encuadramiento del orden nuevo en sistema institucional con claridad y rigor, requieren un proceso de elaboración del que, tanto para lograr la me jor calidad de la obra como para su arraigo en el país, no convienen estén ausentes repre sentaciones de los elementos constitutivos de la comunidad nacional. El contraste de pareceres — dentro de la unidad del régimen — la audiencia de aspiraciones, la crítica fun damentada y solvente, la in-tervención de la técnica legis lativa deben contribuir a la vi talidad, justicia y refecciona miento del Derecho positivo de la Revolución y de la nueva Economía del pueblo espa-

Está perfectamente clara la exposición en cuanto a la alta finalidad que se ambiciona. También se hace constar que los azares de una anormalidad que por evidente es ocioso explicar, han retrasado la realización de este designio. Pero superada la fase del Mo vimiento Nacional, en que no era factible llevarlo a cabo, se estima llegado e1 momento de establecer un órgano que cumpla aquellos cometidos.

No obstante, en la Jefatura del Estado continúa la supre ma potestad de dictar normas jurídicas de carácter general, conforme a 1a amplia visión y justísimo criterio del Caudillo y en cuanto al órgano que se crea significará a la vez que eficaz instrumento de co-laboración en aquella tunción, principio de autolimitación para una institución más sistemática del Poder.

Pero, sobre todo, las Cortes Españolas, vienen a reanudar una vieja tradición histórica, de fuerte sabor y estilo racial, al modo nuevo, claro es, siendo así como una solución de continuidad de nuestro espíritu, como la proyección de nues destino en la Historia, en un limpio ámbito de gloriosas ambiciones nacionale

Las Cortes de Es paña Ayer volvió a cobrar vida naidinal el antiguo Congreso, DEL ESTADO Y LA FALANGE Servicio de Espai La mejor parte de las

D. Eduardo Aunós Pérez

Nuevo ministro de Jus-

Nació en el 1894 en Lérida donde estudió las primeras

1etras y e1 bachillerato.
Desde su adolescencia mostró grandes aficiones literarias A los 14 años de edad colaboró en la Prensa y a los 15 escribió su primer libro.

Su primera campaña po-1ítica realizóla al lado de su padre, en 1914 con motivo de presentarse éste candidato a diputado a Cortes por el distri to de Urgel.

Cuando apenas había cum-plido 23 años de edad termino la carrera de leyes.

Después publico dos pequeñas obras y en 1916 alcando la licenciatura de doctor con tesis "El renacimiento problema de derecho internacional", que suscita al final de sus estudios universitarios pu blicó el "Libro del mal estu-

En 1915 fué elegido diputa do a Cortes. Solo contaba 23 años y designósele para ocupar la Secretaria de esta.

En 1924 fué requerido por el General Primo de Rivera para desempeñar la subsecre taria del Ministerio de- Traba jo, Industria y Comercio.

En diciembre de 1925 fué nombrado el señor Aunós mi-nistro del mismo departamen to en el primer gabinete civil de Dictadura, siendo el ministro más joven que había tenido España hasta entonces.

En 1937 es nombrado consejero nacional

En 1940 publicó otro libro titulado "Calyo Sotelo y la política de su tiempo", que constituye un emocionado ho menaje a 1a memoria de1 pro tomartir de la cruzada.

En Mayo de 1942 es nom-brado académico de la Real Academia de Ciencias Morales

7. Prevista "Escorial" y "Vér D. Luio Carrera y Jurídicas. Después fué a la Argentina presidiendo la delegac'ón comercial extraordinaise qua llevó a cabo con aquel país fruchieras negocia ciones de tipo coma cial y eco

Forma garte del Tribunal de Responsabilidades Políticas y ostenta los cargos de consejero nacional de F. E. T. y de las JONS y en el Consejo

D. José Maria Alfaro y Polanco

Vicepresidente primero de las Cortes

José María Alfaro nació en Aguilar del Campo el día 30 de agosto de 1906.

Es fundador de Falange Es

BAEZA HERMANOS

CASAS EN

CEUTA - TETUAN - LARACHE

Ferretería. - Materiales de Construcción Artículos de Casa y Cocina

mera Junta politica. Es autor de la letra "Cara

al sol" y de numerosos libros de poesias.

Como periodista empuñó su pluma ante el clarinazo bélico en polémicas, en el órgano de la Falange "Fé" que con "Libertad", servía a la doctri na y lanzaba consignas. En 1933 obtuvo el Premio

Nacional de Literatura.

A partir de las elecciones de 1936 sufrió persecución a pesar de 10 cual mantuvo estrecho contacto con José Antonio durante su cautiverio para que las consignas del je fe llegaram a los escuadristas la Vieja Guardia.

El Glorioso Alzamiento na cional sorprendióle en Madrid y en los primeros días de agos to de 1936 el camarada Alfaro ingresa en la cárcel con nombre supuesto. Consiguió salir en la primavera de 1937 y refugióse en la embajada de Chi le desde donde con Manuel Valdés acomete la tarea de reorgamizar la Falange de Ma drid y milicias clandestinas.

Pero Alfaro sabe que su puesto está en la zona nacional y decide afrontar el ries go de evadirse, lo que consigue después de penosa odisea, por el frente de Extremadura.

A últimos de 1938 llega a Burgos e inmediatamente se 1e nombra miembro de 1a Jun ta Política.

A la entrada en Madrid las tropas nacionales fué designado para ocupar 1a di-rección del periódico "Arriba" y el 26 de agosto de 1939 es nombrado subsecretario de Prensa y Propaganda al crear se este organismo dependiente del Ministerio de la Goberna-

Es autor de varios libros. En la actualidad es conseje ro nacional y director de la revista "Escorial" y "Vértice"

Blanco

Vicepresidente segundo de las Cortes

Nació en Santoña, el día 3 de Marzo de 1903. Ingresa en la Escuela Naval el año 1918 y actúa en la guerra de Marruecos durante 1os años 24, 25 y 26, mandando "E1 Ferrolano" durante este último año.

Estudia después en 1a Escuela de submarinos, habiendo sido segundo comandante del submarino "2"

En comisión estuvo en Fernando Poo con el cañonero "Cánovas del Castillo".

El Movimiento lo sorpren dió en la capital de España, Se refugia en 1a embajada de Méjico y más tarde en otra, de donde sale nacional en julio de 1937.

Fué enlace naval del Ejército del Norte con el general Dávila, durante las operaciones de Santander.

Posteriormente fué coman dante del destructor "Huesca" y luego del submarino "San-jurjo". Estuvo de jefe del Estado Mayor de la división de cruceros hasta la terminación de la guerra.

Desde agosto de 1939 ha si do Mayor de la Armada.

pañola y miembro del primer D. Mariano Gosorio Arévalo

Marqués de la Valdavia. Secretario primero de las Certes.

Durante la monarquia fué diputado a Cortes cuatro veces por varios distritos de Pa-1encia. En dos etapas fué gobernador civil de Santander.

Durame el Gobierno del ge neral Primo de Rivera, fué consjero dellegado dell Insti-tuto de Reeducación.

Al iniciarse el Movimiento fué encarcelado y logró esca-par de las matanzas de las cárceles Modelo y Porlier. Más tarde se refugió en la embajada de Cuba y al fin pasa a la zona nacional, incorporán dose a F. E. T. y de las JONS. Organiza 1a Hermandad de ex-Cautivos, Con un núcleo de ellos forma parte de la colum na de policía que entra en Madrid a su liberación. Fué nombrado teniente de alcalde del Ayuntamiento de Madrid.

Al llevarse a efecto la integración de la Hermandad de ex-Cautivos a la Falange, desempeñó el cargo de dele gado provincial de Madrid, por espacio de dos años, y a1 crear la delegación nacional en 1941, fué nombrado delegado nacional de dicho servicio, car go que actualmente ostenta. Es consejero nacional. — CI-

D. Juan Antonis Suances

Consejero Nacional.

Nació el 20 de mayo de 1891. A los 12 años ingresó en el Cuerpo general de la Arma-da. Sirvió hasta 1917 y después pasó al Cuerpo de Ingenieros de 1a Armada. A 1os 28 años ascendió a

comandante y a 10s 30 a teniente coronel. Trabajó en la Constructora Naval de Cartagena y Ferrol y posteriormente quedó supernumerario. Vigiló la construcción en serie de submarinos y cruceros tipo "Cervera" y "Canarias". En su lucha por las cons-

trucciones navales tuvo que salir violentamente en 1934 del puesto que ocupaba por defender el criterio de nacionalización.

Después pasó a una poderosa casa de construcción de ascensores y en la huelga del 36 fué encarcelado.

Puesto en libertad el 19 de julio de 1936 pasó los peli-gros lógicos de todo elemen-to contrario a ideologías co-

Finalmente pudo encontrar asilo en una embajada en el mes de diciembre y salir fe-lizmente de Madrid en el mes de marzo.

Prestó servicios técnicos en el cuartel general, ocupán-dose de los trabajos para poner a flote 10s barcos hundidos en el puerto de Gijón.

Es coronel habilitado del Cuerpo de Inienieros de la Armada.

Puede considerársele como uno de los hombres mejores de todos para afrontar los graves problemas de nuestra economía. Ha desempeñado el do jefe de operaciones del Esta Ministerio de Industria y Comercio y en la actualidad es

Servicio de España

La mejor parte de las informaciones nacionales, en su carácter extrictamente oficial, llegan periódicamente a través de un misticismo laborioso. Di riamos pleno de ortodoxia nue-va, de la España nuestra, renaciente, en afán de ilimitadas superaciones.

Asi, vemos los repetidos desplazamientos, a través de España, de nuestros ministros, de nuestras jerarquias, de nuestros técnicos de la economía, de la producción, de la organización administrativa del control político, de la tarea castrense y de la tarea civil. No hay región española que no registre, disciplinadamente, la presencia de alguna alta autoridad de nuestro Gobierno y de nuestro Movimiento, en comisión de fecundo ser

vicio. Y esa labor, que transmiten a diario los telegramas de Prensa, deriva en un nuevo y constante resumen de leyes, de disposiciones, de decretos: nue construcciones navales con ambiciones de autarquía imperial; más caminos y carreteras; intensificación de la agricultura, ordenación del trabajo industrial, fiscalización de precios y severo control del comercio; el magnifico plan de obras para reconstruir las regiones devastadas, para crear nuevos núcleos de producción; el vasto programa de casas baratas.

Además, todo 10 ordenado en materia social y política, todo lo que se comprendía en 1a ingente obra de nuestro Movimiento victorioso.

Tal es el resultado de ese contacto constante de nuestras jerarquías nacionales con la entraña del pueblo espa-nol, a lo largo y a lo profun do de sus ciudades y de sus aldeas. Porque la misión nacionalsindicalista de la España de Franco, desnuda de falsas retóricas y de gastados tópi-cos políticos, alienta en una realidad intangible, que se afirma sobre el sufrido esfuer zo, el doloroso afán, el heroismo y el trabajo, con la comprensión inteligente de to dos los españoles. Y con una guardia fervorosa y vigilante: esa impasible y tensa juventud de España.

Por eso, cuando vibra el telégrafo con un nuevo desplazamiento de alguna de nuestras jerarquías naciona-1es, la simple noticia trans-ciende, dentro del margen ofi ciad con sello de servicio, a claro exponente de consumado triunfo en la tarea diaria de España.

_____ presidente del Instituto Na-cional de Industria.

D. José María Gutiérez del Castilla

Consejero Nacional

Nació en Valladolid en el año 1915

Estudió 1a carrera de maes tro y pronto se incorporó a la vida política siendo de los primeros seguidores de Onésimo Redondo, fundador con

(Pasa a la siete.)

QUIJANO Coñac

LABOR TECNICA



El maquinista de guardia en un buque cazador anti-submarino comprueba el actite. Lo examina en un tubo de ensayo que contiene agua. El fogon ero es instruído.

En toda España se han celebrado ESPECT solemnes funerales por el general

España de haberse celebrado solemnes funerales por el al-ma del general Miguel Primo de Rivera, con motivo del aniversario de su muerte.

A los funerales asistieron las jerarquias y autoridades locales.

Los templos se encontraban totalmente llenos de fieles.-

celebrado los funerales por el ronas de laurel y flores. — CI alma del insigne patricio don FRA.

Madrid, 16. — Se reciben no- Miguel Primo de R,vera, hijo ticias de diversas capitales de esclarecido de esta ciudad, en la Iglesia de Nuestra Señora de la Merced, Patrona de la ciudad.

El altar, y las naves de la capilla aparecían profusamente adornadas.

Asistieron las autoridades civiles, militares y jerarquias del Partido.

El templo se hallaba total mente lleno de fieles.

En el monumento erigido Jerez de 1a Frontera, 16. — a1 general Pr,mo de Rivera Con toda solemnidad se han las autoridades depositaron co

27 tanques

Berlin, 16. - Veintisiete tanques soviéticos de una formación de 55 han sido destruídos por las tropas alemanas que después de la reconquista de Jarkov, awanzan para cercar a un grupo de fuerzas bolche-

viques en un bosque.

Los intentos soviéticos para
librarse del cerco han fracasado. — EFE.

Hallazgo de valor en las excavaciones de Limo-

Paris, 16. — Una copa de terracota con unas dos mil quinientas monedas de plata Estafa de dos millones pequeñas y delgadas, así co-mo dos sortijas del mismo metal han sido descubiertas en

de Tulle, antigua capital de Limosin.

Tales piezas datan de la Edad Media. — EFE.

Exposición americana de Arte Popular

Será inaugurada el domingo en Santiago de Chile

Santiago de Chile, 16. — La exposición americana de arte popular será inaugurada el próximo domingo en el Museo

de Bellas Artes. Participarán con productos de artesanía nacional la Ar-gentina, Paraguay, Méjico; Co-lombia; Venezuela; Bolivia; Guatemala y Perú.—EFE.

de pesos

In the stable describertas en a los trabajos de excavación que se hacen en Limosin.

Las monedas solo tiene un diametro de uno o dos centimetros y llevan grabadas la efigie de San Marcial, patrón chas de juego. — EFE.

Noticiario mundial

Bucarets, 16. — Ha sido pro- da en el pabellón mudejar de mulgada en Rumania la ley la Plaza de América la expode movilización agrícola por la que se tratará de asegurar 1a mano de obra necesaria en 1a agricultura rumana.—EFE.

Nueva Delhi, — El portayoz oficial ha anunciado que las fuerzas armadas de la India alcanzan ya un efectivo de casi dos millones de hombres.

Tokio, 16. - El general Tojo ha regresado a Tokio, des-pués de visitar Nankín. Fué recibido en audiencia por el emperador, a quien le

presentó un informe sobre su viaje. — EFE.

La Paz, 16. — El Gobierno ha 1evantado el estado de sitio. Se encontraba ya próximo a su término el plazo de 90 días que señala la Constitución pa ra la situación política.

El ministro del Interior anunció que la tranquilidad más completa reina en todo el pais. _ EFE.

Toledo, 16. — En contestación al telegrama dirigido a S. S. en ocasión del Día del

Papa, el Arzobispo Primado,

Dr. Plá y Deniel ha recibido

del Vaticano el sigu, ente ca-

APOLO: "El pequeñuelo".

Tiene esta película un fondo

intensamente sentimental, del

cual tratan una sucesión de escenas logradas dentro del

mismo marco. El pequeñuelo,

simpática criatura abandona-

da, es recogido por un profe-

CERVANTES: "¡Qué conten-

ta estoy!" — Una leve trama

amorosa, como pretexto para dar ocasión a que Olvido Guz-mán luzca su portentosa voz. Una huérfana rica con un

novio, empedernido calavera. Un enfado entre los dos y ella que se encuentr con su ideal,

quedando el primero con dos

palmos de narices. Y alrede-

dor de este simple argumento,

paisajes norteños, canciones y

Ana Mariscal, bien. José Ma

ría Seoane y Antonio Riquel-

me, magnificos en sus respectivos papeles de niño "bien" inconsecuente, y padre de Olvido. El resto del reparto discreto, pues Tony D'Algy se muestra, ten seco como siem-

muestra tan seco como siem-pre; al declararse parece que

situaciones variadas.

está regañando.

fía buena.

sión de su vida.

te agradable. - RED.

sor, hombre de grandes senti-"Augusto Pontifice agrademientos humanitarios, que 1e ce vivamente fiel homenaje rei cria, en sus posibles medios lle terando vuecencia clero auto gando a ser la mayor obseridades fieles paternal bendición apostól,ca. — Cardenal Maglione". _ CIFRA. Varias escenas cómicas dan a la película un tono sumamen

Sevilla, 16 — E1 día diez de1 próximo abril será inaugura

Jefatura de Transportes Militares de Ceuta

ANUNCIO

Debiendo adquirirse con des tino a 1as embarcaciones de este servicio pinturas, algodo nes, grasas y otros artículos para atención de las embarca ciones de esta Jefatura, industriales a quien interese pueden presentar ofertas esta Jefatura hasta el día 31 del mes de la fecha con arreglo al pliego de condiciones que obra en 1a misma.

Ceuta 16 de Marzo de 1943. El Jefe de Transportes Mi-La dirección acertada en algunas ocasiones y la fotogralitares. — Ilegible. — Rubri-

sición regional de Arte organizada por el SEU. — CIFRA.

Viena, 16. — A los 66 años ha muerto el poeta tirolés, Kark Schoenherr, célebre por sus dramas "Arde la tierra" 'Claube und Heimat" "Creencia y Patria". — EFE.

Argel, 16. - Comunicado del Cuartel aliado del Africa del Norte:

"El día ha transcurr, do con calma. En el frente del octavo ejército solamente ha visto alterada la actividad normal de las patrullas.

En la región de Gafsa nues tra artillería dispersó patrullas de vehículos blinddos enemi-

Un ligero avance fué realizado en la región de Sejenana sin encontrar resistencia enemiga.

El aeródromo enemigo de Mezzouna ha sido atacado dos veces durante el día por forma ciones de bombarderos medios escoltados por cazas.

Bombarderos pesados atacaron un convoy enemigo entre Túnez y Sicilia.

Algunas bombas alcanza-ron los navios del adversar,o. Dos de nuestros aviones no han regresado de esta incursión. — EEE.

Madrid 16. - Se ha celle brado en la Real Academia de Bellas Artes de San Fernando una sesión según la cual se eligieron cinco académicos, co rrespond, entes a diversas pro vincias españolas.

Son estos don José Cruz Herrera, de la sección de pintura en Marruecos ; don Fran cisco Mares, por sección escul tura en Barcelona; conde Bus tillo de sección crítica de Arte en Sevilla; don Lorenzo Igle sias, por sección de Arquitec tura en Salamanca, y el señor Gil, director del Conservatorio de Badajoz .- CIFRA.

Cerca de 2.000 heridos llegan a Gran Bretaña

Londres, 16. — Cerca de dos mil heridos del séptimo y octavo Ejércitos que participan en las campañas de Egipto y Africa septentrional han llegado a Gran Bretaña.

La mayor parte de 10s heridos pueden valerse por si



Don Virgilio Gómez Perez de León

(Jefe de Intervención del Ferrocarril Ceuta-Tetuán). Ha fallecido a 10s 61 años d edad, después de haber recibido 10s Santos Sacramentos y la bendición de S. S.

D. E. P.

Sus desconsolados: hijas, doña Angeles, doña Concepción y doña Trinidad; hijos políticos, don Esteban Leonis (comandante de Infantería), y don Elías Martínez (ausente), primos, sobrinos y demás parientes y afectos.

Al participar tan sensible pérdida ruegan a sus amistades asistan a la conducción del cadáver que tendrá lugar en el día de hoy a las 15 horas, desde la casa mortuoria, Campo, Villa Jovita, letra B. número 11, hasta el sitio de costumbre por lo que lesquedarán agradecidos.

El sepelio se organizará en el Puente del Santo Cristo.

oloroso "pata de gallina"

presidente del Conseiol

"Participaremos en la lucha por la creación de una Gran Asia Criental

Wei, ha hecho unas declaracio nes a la prensa, en las que di entre otras cosas: "Después del 9 de cnero ú1-

timo se han celebrado una serie de conferencias, en las cua

Aver juraron sus cargos los procuradores en Cortes

(Viene de la primera) ray, don Pedro González Bueno, don Bas Pérez -- ministro de la Gobernsción--, don Rafael Sánchez Mazas y D. Juan

Antonio Suances. La comisión de Tratados 1a preside don José Yanguas Messias; la de Gobernación, don José Lon nte Sanz, la de Jus-ticia, don Felipe Clem nte de Diego; la de Defensa Nacional don Fidel Dávila Arredon do, la de Hacienda, don Mams Martinez de Tena; la de Pitannatation don Fernando Camacho Baños, la de Educación Nacional, el obispo de Ma drid-Alcalá Dr. Eijo Garay; la de Industr,a y Comercio don Juan Antonio Suances: 1a de Obras Públicas, don Pedro Gos zález Ru no, la de Agicultura don Dinnisio Martín y 1a de Trabajo don F) derico Moya Gayarre". - CIFRA.

Condecoración a un teniente de navío alemán

Manda un submarino que lleva hundides 17 mercantes enentigos

Berlin, 16. — El teniente de navio Erich Wur Imann, ha sido condecorado por el Führer con 1a Cruz de Caballero de 1a Cruz de Hierro.

Dicho oficial manda un submarino que lleva hundidos 17 barcos mercantes enemigos, con un desplazamiento de 99.961 toneladas. - EFE.

Nankin, 16. — E1 presiden- les han tomado parte va-te del Consejo, Wuang Ching rios ministros, gobernadores rios ministros, gobernadores, jefes militares, dirigentes de la Economía y otras personali dades de la China nacional.

En dichas conferencias se ord sorto erane operativas ueu plemas de capital interés, la razón de nuestra lucha contra 1a China de Chungking.

"Nuestro movimiento naciona1 - añadió el presidenteno es cosa que tiene vida desde dos o tres años, pues hace ya más de trece que tomó im portancia, ganando en intensidad dia a dia. Nosotros sabe-mos que una China nacional, fuerte y autónoma es necesaria, y por ello participamos en la lucha por la creación de la gran Asia oriental y por la causa asiática".

"La otra China lucha por la causa inglesa y americana".

Terminó diciendo que confía que muy en breve, los compatriotas suyos que hoy parecen adversarios de la causa que de fiende, se sumen al movimiento nacional.—EFE.

Comunicaciones en el mar Dimite un miembro del



Con la lámpara Morse el señalero trata de penetrar la niebla.

Gobierno Giraud

Londres, 16. - El jefe del Servicio Interior del Gobierno del general Giraud, ha presentado 1a dimisión de su car go, lo que le ha sido aceptado según Radio Argel. - EFE.

ANUARIO GENERAL DE ESPANA

(Bailly-Baillière - Riera) Edición de 1943 En preparación

MAS DE 3.500.000 DATOS 54 MAPAS PROVINCIALES

Relación completa por riguroso orden alfabético del Comercio, Industria, Profesiones, etc. de España y Posesiones

Precio de un ejemplar encuadernado en CUATRO TOMOS

DOSCIENTAS CINCUENTA Ptas.

A cuantos interese esta edición recomendamos cursen sus pedidos con urgencia, ya que en breve quedará cerrada la suscripción

Anuarios Bailly-Baillière y Riera Reunides, Enrique Granados, 86 y 88-BARCELONA

98 aparatos perdió la RAF en una semana sobre Europa

en su mayor parte cuatrimoto-res, ha perdido la RAF en la semana última, en el curso de sus ataques contra Europa, se gún se anuncia oficialmente en Berlin.-EFE.

Berlín, 16. - La Oficina Internacional de Información anuncia que los bolcheviques han perdido durante la última semana, en el frente del Este, Anúnciese en EL FARO 253 aviones, en combates aé-

16. — 98 aparatos reos; 32 derribados por 1os dis tos de la DCA y 39 destruídos dos en el suelo.

Añade 1a citada Oficina que desde el primero del mes en curso los bolcheviques han per dido en total 526 aparatos, de los cuales 435 lo fueron en combates aéreos; 52 por efec-tos de la DCA y 39 dsetruídos en el suelo.—EFE

Las fiestas falleras valencianas prosiguen con gran animación

Valencia, 16. — Las fiestas fa | fallas que ya están casi termie lleras continúan cada vez con nadas. más animación.

Por la mañana se dispararon las tracas y 10s pasodobles de lan bandas de música, pusieron una nota típica en las calles de la ciudad.

A las seis y veinte de la tar de, ante una multitud de más de veinte mil personas, el "hombre pájaro", Amador Fer nández, ha subido a un globo realizando ejercicios acrobáti-cos sin trapecio. Puede decirse que toda Valencia ha presenciado esta sesión.

A primera hora de la noche han empezado a plantarse las -CIFRA.

Con tal objeto g gfi gfi gfi Con tal motivo reina gran ajetreo y animación en toda Valencia.

A las diez en la plaza del Caudillo ha dado un concierto una banda de música cómica.

En el concurso de revistas falleras ha sido premiada la titulada "Ni del foc".

El premio al mejor artículo ha sido concedido al titulado "Consigna de la vida y de la muerte en la ceniza de la Oruzada", del que es autor el di-rector del periódico "Jornada" don José Pérez Torres-Manca.



D queños carres de 2 cab alles al lade de les grandes a vienes Junkers. Unos no son nada sin les etres.

DIFICULTADES PARA unión de los franceses

Comentarios a la próxima entrevista entre De Gaulle y Giraud

Arge1, 16. gún 1a cual va a celebrarse y se cree que para el primer una entrevista entre los gene de dichos cargos será nombrarales De Gaulle y Giraud para do el general Catroux. ligar a la union entre los franceses del Imperio, constituye e1 tema de 10s comentarios en Africa del Norte fran- habrá que vencer numerosos

La noticia, se- | y en Africa del Norte, Boisson

Con respecto a la unificación de los franceses de Africa del Norte se hace observar que obstáculos para llegar a ella, Se considera " ible ta di- pues se dice que De Gaulle no misión de 10s residentes ge-nerales en Marruecos, Nogues, mesas. — EFE.

Intro de unos años, los suficientes para que los diarios agobios que hoy nos acongojan hayan perdido su capacidad mortificad ora nadie pedirá cuentas de si h mos resuelto mejo r o peor tal o cual cuestión secundaria. Nos la pedirán en cambio de si hemos sido capaces de poner a España y a nosotros mismos a tono con el momento histórico en que vivimos.

(Palabras de Arrese en la concentración falangis-

ta de Sevilla).





Lo más destacado de la jornada

El Castellón venció merecidamente en Mestalla

Fué superior al Valencia en todos los aspectós

tellonense ha vuelto a llenar también Basilio para, ganande interés el torneo de Liga. Su victoria en Mestalla, fren tirle por segunda vez. te a su rival regional le ha proporcionado nuevamente el segundo lugar de la clasificación, situándole en inmejorables condiciones para — si tie ne suerte en sus salidas y el Atlético vasco sufre 'el más pequeño resbalón — hacer pe ligrar el título máximo.

Nota destacada de la jor-nada éste triunfo castellonen se. El equipo todo fuego y todo amor propio, sin figuras de re-1umbron en sus filas, sin otras aspiraciones que mantenrse ai rosamente en la División de Honor es un caso digno de ser tomado como ejemplo. Veamos a continuación su actuación frente al Valencia en Mesta-

El público que llenó completamente el campo de Mestalla, a pesar del resultado ad verso para el equipo local no salió defraudado del partido, en el que la vieja pugna regio nal y la excelente clase de ambos contendientes depara ron noventa minutos de juego preciosista, enérgico, de emoción y sobre todo rapidísimo.

Desde luego en todos los aspectos fué superior el once castellonense que hizo gala de una de las felices actuaciones que le caracterizan en la presente temporada son, entusiasmo, ardor combativo y jue go de conjunto, que le dieron la victoria.

No obstante la ventaja en el marcador las fuerzas estu-vieron bastante igualadas has ta mediada la segunda parte, en que el Castellón se replegó, defendiendo a capa y es-pada los dos puntes. Las dos delanteras pues tuvieron oportunidades para marcar pero la mayor peligrosidad y profundidad del ataque blanquinegro fueron más positivos. Por otra parte, la magis-

tral actuación del guardameta de La Plana malogró los ti blancos, merecedores bastantes de ellos de que se refle jaran en el marcador.

Al descanso se llegó con uno a cero favorable al Castellón, marcado a los 35 minu tos, en ocasión de tiro de Andrade, escrpándoselle a Izaguirre la pelota que quedó en la misma linea de la puerta, para que Besilio fácilmente la hicieran llegar hasta la red.

Doctor Cano Torres

Especialista en piel, sífilis y

venéreo Consulta de 3 a 7

El entusiasta conjunto cas tro de Andrade 10 aprovecha do la acción a Izaguirre, ba-

> A 10s 30 minutes una internada de Salustiano es inter ceptada en mala forma por Baiges, dentro del área, cas-tigándose con penalty que Epi convirtió en el único gol para los de casa, de tiro raso, suave y esquinado.

> El tanto anima al Valencia que con la permuta de puestos de sus dos interiores se larga a una ofensiva arrolladora, menudeando el juego brusco por ambos bandos, de un modo más acusado por par te del equipo visitante que man tuvo el resultado de dos a uno hasta el final.

nea media, estando Eizaguirre muy por bajo de sus acostum-bradas actuaciones.

La primera salida de Salustiano no lué muy aportuna da por el estrecho marcaje a 1e sometió el medio ala contrario. No obstante apun-tó buena clase, aunque falto fondo.

El resto del once tuvo al ternativas.

En el capitulo de individua Idades del Castellón figura-ron Pérez, el mejor de los 22, Guillén, Elzo y Santacatalina aunque las brusquedades de este último desentonaron bas-

El catalán Arribas aun reconociendo su buena voluntad, tuvo bastantes desaciertos y ca reció de energía para reprimir el juego violento de la segunda parte.

Los equipos de salida formaron así:

Castellón. - Pérez; Baiges, Melenchón; Santacatalina, Guillén, Santaolaria; Bueno, Hernández, Basilio, Elzo y Andrade.

Valencia. - Eizaguirre, Al varo, Juan Ramón; Lele, Mono hasta el final.

zó, Lecue; Epi, Asensio, Mundo por relevo irregular.

En el Valencia falló la 1í- do, Igoa y Salustiano.

De aquel gran interior...

llevado

Pero mañana llega un nuevo delantero centro... a prueba

suerte en esto de las gestiones para reforzar el equipo. Teniamos cerca, muy cerquita, a un gran jugador, que además de buen jugador, se encontra-ba en condiciones de actuar en cualquier momento por no haber participado en ningun encuentro de Liga, y ... ha vo-1ado rumbo a Levante.

Este buen jugador era Salustiano, hasta ahora enrolado en el Sevilla y que, como ya habrán visto nuestros lectores, ha pasado a depender del Valencia con el que ya ju gó el encuentro del pasado do

mingo en Mestalla.

Las gestiones no dieron
el resultado apetecido. Como nos temiamos no iba a ser co sa fácil arrancárselo al pode roso club de Colinas que, dicho sea también en honor a la verdad, llegó antes y ofreció más. Al César 10 que es del César.

Es seguro, sin embargo que un nuevo delantero-centro vie ne hasta nosotros. Se someterá a prueba en el Estadio. Su lle gada — si no nos han informa do mai — está amunc, ada para mañana jueves. ¡Datos? Se llama Herrera y

ha jugado en la Electromeca

Decididamente no tenemos cierto relieve balompédico ase guran que es de 10 mejorcito que hoy puede encontrarse por

"cotarro" andaluz Veremos si, aunque sea por una sola vez, tenemos suerte. Ya es hora de que la desgracia se aleje un poco de nos-

¿Más cosas? Por ahora no. Mañana o quizás pasado es muy posible que podamos ser más extensos. Hay muchas de ellas pero aún están con una capa de duda en su alrededor que hace inútil nuestro buen deseo de no errar el golpe. To do llegará por sus pasos contados. Sabemos que se trabaja activamente y eso debe bas tarnos... por ahora,

世世世世世世世世世世世世世世世世世世 Goleadores de la fase de ascenso

Después de 1a última jornada, la clasificación de los goleadores de la fase de ascenso a Primera División es 1a siguiente:

Con 4. Pallás (Sabadell), Mijares (Gijón) Unamuno y On toria (R. Sociedad).

Con 3: Pedrín y Terán (Real A 10s trece minutos de 1a nica de Córdoba. Tiene que ser Sociedad), Barinaga (Valladosegunda parte, un buen cen- alguien por cuanto figuras de 1id), Guai (Sabadell), Alfon-(Xerez), Bernal (CEUTA), So (Xerez), Bernal (CEUTA), Gundemaro y Bachiller (Gi-

> Con 2. Sanudo y Lisozain (Valladolid), Patro (Sabadell), Bidegain (R. Sociedad), Liz (Gijón), Morela y Rincón (Xe-

> Con 1: Melul, Chacho, Morla y Abad (CEU-TA), López, Vázquez, Leonci-to (Valladolid), Conesa y Ara-naz (Sabadell), Tamayo y Cer vignon (Gijón), Escalera y Guillamón (Xerez).

En su propia puerta: Meli-

EL DEPORTE EN EL EJERGITO

equipo del Regimiento de Infantería número 16 Lérida ganó la segunda carrera organizada por la cuarta región militar

En segundo lugar se clasificó Garros de Combate núm. 3

Barcelona, 14. - Se disputó la II Carrera Militar en la especialidad de campo a través, organizada por la Junta de Educación Física de la Cuarta Región Militar.

La prueba consistía en 1a especialidad de relevos 16 por 100, sobre un trayecto que com prendía los alradedores del Parque del Turó.

La prueba resultó magnifica, participando 24 ecuipos militares de 1as Unidades de 1a Cuarta Región.

Como complemento de 1a jornada atlétca, se disputô una carrera preliminar de 10 por 500, destinada exclusivamente al Frente de Juventudes, participando 19 equipos de diferentes centurias de la provincia. Triunfó en esta prue ba el equipo de la centuria
"Luis Mescardó", con 14 minu
tos, 27 segundos 2/10.
La lucha fué magnifica y

el equipo vencedor se vió ame nazado por el equipo de la centuria de Monceda, que en plena carrera fué descalifica-

E1 equipo vencedor de1 Frente de Juventudes 10 inte graban: Fernández, Font, Ma-chado, Martínez, Jordán, Sa-la, Esteve, Arché, Hurtado y Cotor. Como consecuencia de este triunfo y por haber vencido dos veces consecutivamen te, el trofeo del Capitán General se lo adjudica definitivamente la centuria "Luis Moscar

En segundo lugar se clasificó el equipo de la comarca de Manresa; el tercero, Mataró; cuarto, Tarrasa; y quinto la centuria Azul.

La prueba disputada a 10s equipos militares de 10 por 1.000 se caracterizó desde el primer momento por una cla-ra superioridad del equipo del Regimiento de Infantería nú-meor 16 de Lérida que dominó en todos los relevos, pese a la batalla que dió en todo mo mento el equipo de Automovilismo, que fué descalificado por cometer una irregularidad.

La clasificación fué la siguiente:

1.—Regimiento de Infantería número 16 de Lérida, 32 mi nuto,, 6 segundos 2/10, inte-grado por Montserrat, Farreny Vega, Aledo; Zaragoza; Oller; Lamienos; Ventura; Casas y

En segundo lugar se clasifi có Carros de Combate número 3 con 32 minutos 21 ,egundos, 4/10.

Tercero. - Regimiento Infanteria número 50.

Cuarto. - Maestranza de Artilleria

Quinto. - Policia Armada. Sexto. — Infanteria número 31 de Gerona.

Séptima. — Artillería 44. Octova — Sanidad Militar de Granollers.

Noveno. — Infanteria 63 de

Décimo. — Intendencia nú-mero 4: — MENCHETA.

La temporada ciclista bel pa el segundo lugar con 11 ga por carrereta ha sido muy intensa puesto que ha habido 327 carreras de profesoinales

El mejor corredor de la tem porada, Odiey van der Meers-chaut, (a quien por el color rubio de sus cabellos se 1e llama "el blanco") ha conquista do desde abril hasta fines de septiembre 19 triunfos, batten-do pues el record belga deten tado desde 1933 por Hasmer-linck con 15 victorias.

Van der Maerschaut ha ga-nado entre otras, la Vuelta de las provincias flamencas, una etapa de la Vuelta a Bélgica, una prueba de Omnium por carretera de Namur, y ter minó en sagundo lugar el Gran Premio de las Naciones en París, precedido únicaments por el francés Emile Idés. El vencedor de la Vulta a Bél gica, Robert van Esneeme, ocu

to (CEUTA)

De penalty: Leoncito (1) Cervignon (1), Guillamon (1), y Abad (1).

triumfos y se impuso entre otros en el campeonato de Flandes, Debecker, el especia-lista de los velódromos de invierno, ha ganado 8 victorias colocándose en el décimo lugar, mientras que Karel Kaers que limitó su participación a algunas carreras, no figura más que en el lugar 17 de la clasificación. Maelbrancke, que ha ganado el campeonato bel ga de carretera, no ha obtenido otras victorias en la temporada y ha quedado, por 10 tanto, en el décimo lugar.

He aquí 1a clasificción: 1. Van der Meerschaut; 2. Class; 3, Van Esnaeme; 4, Van Over-loop; 5, Faingnaert; 6, Depre-domme; 7. Van den Bosche; 8, Sercu; 9, Ramón; 10 empa-tados: Dekeyser, Maelbrancke, Schotte, Debacker; 14, Lebuisson; 15, Bordual y Van Simaeys; 17 Kaers y Thys; 18, Vlaemynck empatado con Defoordt y Van Dyck.

Anúnciese en EL FARO

ENFERMEDADES DE LOS OJOS

G. M. CAMINERO

De Sanidad Militar. Del Instituto Oftalmico Nacional Jefe del Servicio de Oftalmología del Hospital Militar

Ingenieros 5, tercero- De 4 a 7.

CEUTA

Plaza de Africa 12,

Teléfono 547

altos cargos del Estado y la Falange

(Viene de la tercera.) este de las JONS castellanas cuando contaba 17 años.

Antes de 1936 fué en Valladolid de la corporación del Magisterio adscrita a la Fa-

Actuó en el frente de la Sierra y en las primeras asam-bleas del SEM en marzo de 1937 actuó como secretario y expuso la clara visión de los problemas que se discutian.

problemas que se discutati.

Maestro nacional y abogado es nombrado secretario nacional de las Organizaciones
Juveniles, puesto en el que consiguió la reorganización más eficaz en el funcionamiento de aquella Obra.

Más tarde ocupó el cargo de

Más tarde ocupó el cargo de secretario general del SEU. En julio de 1941 se inscri-

bió como voluntario en las fi-1as de 1a División Azul y regrasó a España en julio de

Es nombrado secretario cen-tral del SEM, cargo que ocupa actualmente y de cuya po-sesión le dió el ministro de Educación en calidad de delega do nacional de Educación de FET y de las JONS.

La honda formación religiosa y falangista le ha llevado a actuar con la máxima ac-tividad en los cargos que ha ocupado.

Muchos pueblos y aldeas han sentido el aliento y el dinamismo de José Maria Gu-tiérrez para ser realizado el espíritu de la Falange y la aspiración de José Antonio en el orden de las juventudes es-

D. Carlos Maria Rodriguez de Valcárcel

Nuevo Jefe Nacional del S. E. U.

Nació en Burgos y tiene 28 años. Es ingeniero aeronáutico y Consejero nacional. Ingresó en la Falange en noviembre de 1933. Por su actuación en la misma ingresó varias veces en la cárcel antes del Movimiento, el cual le sorprendió en Burgos. Inme-diatamente salió para Somosierra al mando una bandera de F. lange, Herido tres veces hizo los cursos de alférez provisional e ingresó en la avia-ción en el año 37 gurdando adscrito a la base de hidros de Mellorca hasta final de la

Sufrió un grave accidente de aviación a consecuencia del cual permaneció tres días a flote en el mar completamente solo, hasta que hecho pri-

Biografía de los nuevos sionero fué internado en Argelia. A raiz de la toma de Barcelona fué canjeado por

aviadores rusos.

Después del Movimiento ocupó el cargo de jefe nacional del SEU, mientras el camarada Guitarte combatia en el frente ruso. Posee dos medallas militares colectivas, de la Vieja Guardia, la enco-mienda de la Gran Cruz Im-perial de las Flechas Rojas, y un buen número de conde-coraciones militares.

D. Fernando María Castiella Maiz

Nuevo director del Instituto de estudios polí

Nació en Bilbao y cuenta

actualmente 35 años.

Desempeña la cátedra de derecho internacional en la universidad Central. Ganó a 10s 27 años por unanimidad, 1a catedra de derecho internacional de La Laguna. En el Instituto de altos Es-

tudios Internacionales de la Universidad de París, en junio de 1930 obtuvo el número 1 entre 125 alumnos de distin-tos países.

En noviembre fué elegido presidente de la Asociación de Juventudes Internacionales de la Sorbona.

Al estallar el Movimiento se refugió en una legación ex tranjera de Madrid hasta que pasó al frente de la zona nacional a cuyo ejército se incorporó, y en cuyas filas lu-chó hasta la terminación de la guerra.

El camarada Castiella no intervino en política hasta el advenimiento de la repúbli-

La primera persecución la sufrió a los pocos meses de proclamada aquella en Ondarreta. Entonces fué deportado a la Guinea de donde pudo evadirse.

Por último ante las nuevas persecuciones se trasladó al extranjero. En 1934 se reincorporó a 1a vida de España y actuó eficazmente como fa-langista destacado desde los primeros momentos de 1a organización.

Se alistó voluntario en la División Azul, y por su actua-ción en la misma posee la Cruz de Hierro. Por su libro "Reivindicaciones de España" tiene concedido el "Francisco Franco".

al IASTAMPANAS

El mejor de todos. Tueste diario.

ALMACENES M. CARRION TETUAN

Información

CAMPEONATO DE AJEDREZ Algeciras, 16. — 3 tarde. grupo se verificó el encuentro Cantillana-Aparicio, venciendo el segundo adjuicánose por tanto los dos primeros puntos. En el segundo grupo se han verificado los siguientes encuentros: Mazas-Cañete, vence Canete, 2 p.; Glym (D. A.)-Medina, hacen tablas, 1 punto para cada uno; Jiménez--Mezz, vence Jiménez, 2 p.; Jiménez 2 p.; Medina - Guerra, brazo izqui rdo. vence Medina 2 p.

Se acentúa la presión Aparicio en primera categoria Ha dado comienzo en los sa- esperándose su enfrentamienlones del Casino de Algeciras, to con Glym (D. J.) único que la segunda vuelta del Campeo podría disputarle su titulo de segunda vuelta del Campeo podría disputarle su titulo de nico Electricista, Técnico Consto de ajedrez. En el primer campeón de ajedrez del Casitructor de Obras, Técnico Tono año 1942. En el segundo grupo, aún está la cosa muy

oscura, siendo muy prematuro el vaticinar nada.

ACCIDENTE
Algeciras, 16. — 3 tarde. —
Por un accidente desgraciado fué asistido en la Clínica de 1a Cruz Roja, José Castro Naranjo, de 11 años, con domi-cilio en Villa Vieja, Patio Con ménez-Guerra, vence Jiménez te el cual sufre fractura com 2; Jiménez-Madina, vence Jipleta por su tercio medio del ménez-

Corresponsal.

DISPOSICIONES OFICIALES

delito de rebelión militar será aplicado en los casos de transgresiones de orden jurídico

cial del Estado dispone: Ley por la que se modifican artículos del código de Jus-ticia Militar y del Penal de Marina de Guerra, referentes al delito de rebelión.

Ley sobre unificación funcionamiento de los organismos que actúan con inde-

pendencia del Estado.

Ley por la que se equipara al delito de rebelión militar las transgresiones de orden jurídico que tengan una majoria. nifiesta repercusión en la vida pública.

Serán considerados reos del delito de rebelión militar y penados con arreglo al códi-go de Justicia Militar o del Penal de la Marina de Gue-

Primero. - Los que propalen noticias falsas o tendenciosas con el fin de causar trastor-nos en el orden público inte-rior o conflictos internacionales o el desprestigio del Estado, Ejércitos o autoridades.

Segundo. - Los que conspiren con cualquier medio o tomen parte en reuniones, conferencias o manifestaciones

con los mismos fines expresa-dos en el apartado anterior. Tercero. — Los que sin li-cencia ni justificación posean armas de fuego o substancias

vías de comunicación o transporte.

Podrá también tener este carácter 10s que planteen huel-gas y sabotajes, uniones de productores y demás actos análogos cuando persigan un fin político y causen graves trastornos en el orden públi-

Quinto. - Los que atenten contra las personas o causen daños a la propiedad por móviles políticos, sociales o te-rroristas, cualquiera que sea el resultado y consecuencia de estos hechos.

La jurisdicción de guerra será competente para conocer los delitos comprendidos en esta 1ey que serán juzgados por procedimiento sumarísimo. Ley sobre reconocimiento y

abono de haberes pasivos a los funcionarios civiles y militares que habiendo sido condenados se encuentren en liber-

tad provisional.

Ejército. — Decreto concediendo el derecho de concurrir a los cursos de instrucción premilitar superior al perso-nal que haya servido en la Di-visión Española de Voluntaoios, siempre que lo soliciten voluntariamente y 10 acredi-ten debidamente y 1a razón

vicios de carácter público o quiere el Estado como consecuencia del canje por títulos de deuda pública, conforme a la ley de 27 de febrero último, serán confiadas a la custodia de la administración del Ministerio de Hacienda, el eual queda ampliamente autorizado para ejercitar cuantas facultads, derechos y acciones se deduzcan de la propiedad de las mismas.

> Decreto por el que se dispone que 10s expedientes de indulto preticular, tramitados en favor de penados senten-ciados por delitos cometidos con ocasión del Alzamiento nacional, ya sean estos de in-dole estrictamente militar como si se refieren propiamente a la rebelión, sus incidencias o a las consecuencias que de ellas se deriven, se tramitarán aún cuando los recurrentes no tengan cumplida la minima parte de la pena para que las disposiciones vigentes estable-

Gobernación. __ Decreto por el que se autoriza al ministro Gobernación. de la Gobernación para contratar el suministro e insta-lación de dos transmisiones ra diotelegráficos para la comu-nicación directa entre Madrid y Las Palmas y Madrid y Te-

armas de fuego o substancias inflamables o explosivas.

Cuarto. — Los que realicen actos con propósitos de integrumpir o perturbar los ser-

SOCIEDAD DEPORTIVA | F. E. T. y de las J.O.N.S. CEUTA

SECRETARIA

La taquilla para la adquisición de localidades del partido Ceuta - Sabadell, quedará abierta en Secretaria a partir del martes dia 16 durante lashoras de 12'30 a 13'30 y de 17 a 20. Hasta el jueves dia 18, a las 8 de la noche se podrán retirar 10s asientos correspon dientes a los abonos de la anterior competición. A partir del viernes la venta será libre, no reservándose ninguna clase de entradas.

LA DIRECTIVA.

UN PORVENIR SEGUROI

le ofrece a usted el INSTITUTO POPULAR POLITECNICO,
de SEVILLA, por medio de sus
enseñanzas técnicas por correspondencia
¡MILES DE ALUMNOS LO
ACREDITAN YA!

Desde su casa y sin desaten-der sus ocupaciones habitua-

les, puede usted hacerse en un

plazo relativamente corto: Tenedor de libros, Director Co-mercial, Tecnológico Químico, Mecánico Automovilista, Mecápográfico, Técnico Superior Agricola, etc,

Todas estas ventajas puede usted alcanzarlas con un desembolso mensual de 20 puse-

tas solamente Solicite nuestro folleto informativo que le será remitido gratis enviándonos este anuncio Instituto Popular Politécnico

Academia de Enseñanza Técnica por correspondencia Apartado núm. 105.—SEVILLA

Sección Femenina

Habiéndose recibido en es-te Departamento mensajes de los Voluntarios de la División Azul que a continuación se re lacionan, e ignorándose el do micilio de sus familiares, se ruega pasen a recogerlos en el Departamento de Prensa y Pro paganda de 4 a 8 de 1a tarde, todos los días laborables.

Relación que se cita: Sargento Francisco Mora-

Sargento Luis Diaz de Bello-

Sargento Isidoro Saez. Sargento Santiago Martín. Sargento Ramós Muñoz Gar-

Cabo, Manuel Diaz Voluntarios: José Huertas. José Santaluz. Fernando Aguilera. Miguel Cuesta Fernández. José Maria González. Miguel Rivera.

Ceuta, 15 de marzo de 1943. Por Dios, España y su Re-volución Nacionalsindicalista. La Regidora loce de Prensa y Propa nda

Electricidad, jugueteria, ieza y cristal PAPELES P NTADOS Anúnciese en

Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la legislación vigente, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa

RUIZ. Muebles. Sección de Injo y económicos. Falange Es-pañola 118. (Junto a Macs-tranza). Teléfono 604.

COMPRO máquina de escribir. Razón: Estanco Frente a Correos.

VENDO máquina escribir portable. Queipo de Llano, 2.

VENDESE coche niño "Topolino" y gramófono maleta. Razón García, 4.

CEDO habitación pensión completa para 2 amigos o matri-monio, García 12.

PERDIDA de un reloj pulse-ra Sra, oro redondo "Cop-pel". Se gratificará quien lo d vuelva en Falange Española, 1. A. Sánchez.

TRASPASARIA por no poder atender, tienda de ultramarinos y bebidas. Razón en Barriada (neral Sanjurjo, número 1

CONSIGA UN BUEN EMPLEO

sus ocupaciones, en sus ratos libres, con reducidísimo coste y con el minimo esfuerzo nuestro curso de CONTABILIDAD POR CORRESPONDENCIA claro, sencillo, al alcance de ualquier inteligencia. Pidanos ahora mismo folleto gratis con detalles y condiciones. ATECO-APARTADO 1043-MADRID NUMERO ATRASADO: 35 CENTIMOS SUSCRIPCION: CEUTA Y MARRUMCOS Mensual, 5 ptas. Trimestre, Provincias: Mensual, 5 pesetas Trimestre, 15 ptas. Año, 60 ptas

DIRECCION -- REDACCION -ADMINISTRACION Y TALLERES-GENERAL MILLAN ASTRAY, NUMERO 7 Teléfono de la Redacción y Administración, número 7-9-9. — Apartado de Ob-

Aviones italianos bombardearon Eden conferenció con el Las compañías de trabajo alemanas ministro de Asuntos Exconcentraciones aliadas en Túnez

PALERMO FUE ATACADO

PARTE ITALIANO

Roma, 16. - Comunicado oficial del cuartel general de las fuerzas armadas italia-

iEn el frante meridional tunecino han sido atacados con resultados visibles, por nuestros bombarderos en picado, las concentraciones enemigas de tropas y elementos motorizados.

En el curso de varios combates aéreos los cazas alema- días". — EFE.

nes han derribado 3 aparatos adversarios.

Uno de 10s aviones que efectuaron una incursión contra Palermo en la tarde del 12 de marzo se ha estrellado contra el suelo en el Municipio de Piana Degli Albanesi.

El avión fué pasto de las llamas.

Tres de nuestros aviones no han regresado de las operaciones aéreas de 10s últimos

Hates de emprender el viaje a Hispanoamérica el vicepresidente Wallace fué invitado a ROOSEVELT

Buenos Aires, 16. — El vi- ce declaró a los periodistas cepresidente de los EE. UU. que Roosevelt le na confiado quien próximamente emprenderá un viaje a Hispano-América, ha sido invitado a su me-sa por el presidente Roosevit, según informaciones precedentes de Wáshington.

algunas pequeñas misiones en

los países hispanoamericanos. "Una de las razones principales de las razones principales de mi viaje —añadió—es de Wáshington.

Después de la comida, Walla

Ona de las razones principales de mi viaje —añadió—es el interés de los Estados Unidos por la producción agrícola de Suramérica". — EFE.

teriores chino

Wáshington, 16. _ El ministro de Negocios Extranjeros de China, Soong, ha conferenciado con Eden en la embajada de Gran Bretaña. — EFE.

Washington, 16. - Eden que ya por 1a mañana conversó unos minutos con Cordell Hull prosiguió sus conferencias con este durante la tarde, y cenó en su compañía en la Embaja da británica, asistiendo tam-bién a la comida Norman Da-

El ministro británico al-morzará mañana con el emba jador soviético Litvinof, y se-gún declara, irá a Nueva York a fin de semana, para en trevistarse con Wendell Wilkie.-EFE.

El embajador de España en la Santa Sede sostuvo una larga conferencia con el Papa

Ciudad del Vaticano, 16. — S. S. el Papa ha recibido en audiencia especial al embajador de España cerca de 1a Santa Sede, señor Domingo de 1as Bárcenas.

La entrevista con el Santo Padre fué muy larga. _ EEE.

En la soledad del lejano Norte, los soldados comienzan los trabajos de fortificación de un aeropuerto.

Cambio de mensajes entre Ruíz Guiñazú y Gliveira Salazar

Con motivo de la inauguración de una linea telegráfica entre ambos países

Buenos Aires, 16. -- Con motivo de la inauguración de la ambos países pueden dedicarse nueva línea telegráfica entre a las tareas de paz y traba-Portugal y Argentina a cargo jo. de la Sociedad Marconi, el ministro argentino de Asuntos Exteriores, Ruiz Guiñazu, ha cambiado telegramas de felicitación con el presidente del Consejo portugués y ministro de Relaciones Exteriores, Oliveira Salazar:

Guiñazú ha declarado que

El doctor Oliveira Salazar contestó a este mensaje con un despacho redactado en análogas términos, pontendo de relieve por su parte que Portugal ralizaba pacificamente sus labores nacionales.-EFE.

UNA CARTA DE RANDOLPH CHURCHILL suscita varias interpelaciones en los Comunes

El "premier" inglés no justificó satisfactoriamente la opinión de su hijo

enfermedad, a 1a Cámara de los Comunes.

Ha sido interrogado acerca de la carta escrita por el capitán Randolph Churchill hijo suyo, que presta servicio en Africa del Norte, como oficial del servicio de Informa-

de que se considere a todo fran cés que haya estado al servi-cio del Gobierno de Vichy, co mo traidor, y defiende el nom bramiento de Peyrouton, como gobernador general de Arge-

La contestación del "premier" fué que según le ha bían informado los servicios competentes, la carta en cues tión no cae bajo el peso de 10s reglamentos que prohiben a 10s oficiales dirigirse a 10s periódicos tratando de cuestio nes militares, ya que no se re-fiere a estas, sino a cuestiones políticas. Añadió que su creen cia es que aquel parecer de su hijo es compartido por nume-rosas personalidades responsa-bles, tanto británicas como nor teamericanas y francesas en Africa del Norte.

El diputado Meurin Bevin alegó entonces que Randolph Churchill ha comentado a la ducta de su comandante jefe, el general Eisenhower, ya que el primer ministro británico y el presidente Roosevelt declara ron que dicho general había de fijar las relaciones de los aliados con los funcionarios de Vichy en Africa del Norte.

Astor, preguntó a continua-ción, al "premier", si tenía noticia de que los reglamentos de la Oficina de Censura prohiben a los militares en general es cribir sobre cuestiones políticas que se refieran a sus funciones, v a ello contestó Churchill que no tenía conocimiento de nin- EFE

Londres, 16. — Winston Chur ción y que ha sido publicada gún reglamento especial, que chill asistió hoy por primera por los diarios de la tarde en el ministro de la Guerra no le vez, después de su reciente la que lamenta la tendencia había dado cuenta de ningue. el ministro de la Guerra no le había dado cuenta de ninguno de estos, y que 1a carta en cues tión fué censurada por las au-toridades del punto de parti-

> Dspués de esto, nuevamente se manifestó el diputado Meurin Bevin, para decir que la contestación del primer minis tro no es en absoluto satisfactoria, y que suscitará de nuevo la cuestión de la carta de Ran dolph Churchill, cuando tenga ocasión de hacerlo. - EF.

> Londres, 16. — En 1a sesión de 1a Cámara de 10_S Comunes el primer ministro ha rechaza do la proposición que le hicieron para que sea designado un comandante jefe de los tres servicios (Ejército, Marina y Aire) en la Gran Bretaña.

> Churchill dijo a este respecto que la cooperación y las felices relaciones existentes en tre el Ejército y la Aviación en Oriente Medio, se toman como modelo en las opera mes de otros sectores que se ha llen bajo el mando británico.

En relación con la intima cooperación del Ejército africano con la Marina, en el Oriente Medio, Churchill dijo que en cuanto al mando de los primeros elementos cita-dos, el comandante jefe obró de acuerdo con la decisión que como jefe del Gobierno tomó el 7 de octubre de 1941, que puso en conocimiento de la Cámara el día 7 de julio último, decisión que ha producido resultados más libres. -

Camaradas



Soldados del arma aérea, y 1 % do Caballería, se cruzan por un instante en el camino rudo de la ga rra. El saludo afectuoso, muestra la mejor camaradería.